



**Que** Marcelo Ebrard cumplió la promesa que hizo como canciller y regresó a Florida para reunirse con agrupaciones de mexicanos que radican en EU y que marcharán hoy contra la ley migratoria promovida por el gobernador **Ron DeSantis**. Ya sin las restricciones que impone el cargo, el aspirante morenista compartió con los paisanos la ruta política y legal que pueden seguir para derogar esa norma, además de alertar que el país vecino invoca de forma peligrosa el racismo que en el siglo pasado dio origen a movimientos como los de **Martin Luther King** y **César Chávez**.

**Que** a la renuncia de senadores, ex gobernadores y otros priistas históricos encabezados por **Miguel Ángel Osorio Chong** que se anunciará el próximo lunes, se suma la salida de **Claudia Ruiz Massieu**, quien esta semana se bajó de la contienda por la candidatura presidencial del Frente Amplio por México. El origen de la desbandada tricolor radica en las diferencias insalvables con el líder nacional, **Alejandro Moreno**, quien ha tomado el control de un partido en penuria. En Hidalgo comenzó este cataclismo, pero hay quien asegura que se extenderá a todo el país. Por cierto,

la legisladora suena para incorporarse a Movimiento Ciudadano.

**Que** la maestra **Delfina Gómez** va tomando poco a poco las riendas en el Estado de México, al grado de que en los días recientes se ha convertido en una importante interlocutora del presidente **Andrés Manuel López Obrador**. Se sabe que en las reuniones en Palacio Nacional ella asume ya parte de la representación del estado y en las giras del titular del Ejecutivo federal no solo acompaña, sino que da seguimiento a los proyectos junto con el gobernador **Alfredo del Mazo**, como ocurrió con la supervisión al Tren Buenavista-AIFA.

**Que** el coordinador de Morena en el Senado, **Eduardo Ramírez**, dio cátedra a las nuevas generaciones de su partido, luego de que en el Parlamento Juvenil con representantes de Chiapas puso los puntos sobre las íes al asegurar que "no es en la fiesta ni en el desmadre" como se consiguen los espacios públicos, sino en el trabajo y la dedicación. Más aún, pidió que honren sus acuerdos y que no rompan sus principios, porque tienen el deber de convertir a México en una mejor patria para todos. ¿Así o más claro? ■